

Ordre du jour

- Les comptes
- Les balades 2025 : qui fait quoi et où ?
- Compte-rendu « orangettes »
- Bénévoles 2025
- Vos propositions, vos idées et suggestions

Les comptes

Alain nous fait le bilan de la balade du coeur et des comptes sur l'année écoulée.
Nous n'avons pas encore touché la subvention du conseil départemental.
Les comptes sont à l'équilibre.

Les balades 2025 : qui fait quoi et où ?

La sortie printanière le 18 mai 2025 sera organisée par Philippe. Il nous emmènera sur les cols de Chartreuse.

La sortie surprise le 22 juin 2025 sera organisée par Jean-Yves. Jean-Yves organise sa première sortie pour MAT, il sera aidé par un ou 2 membres du bureau pour l'organisation.

La sortie fête nationale se fera sur 2 jours les 13 juillet et 14 juillet 2025. Sylvie souhaite faire l'Alpe d'Huez. Philippe propose un parcours par les grands cols des 2 Savoie avec la célèbre montée vers l'Alpe d'Huez. Sylvie se chargera des réservations hôtel et restaurant. Cette sortie sera réservée aux adhérents et limitée à 12 personnes hébergées en chambre double.

La sortie estivale fin août est réservée aux adhérents et limitée à 14 personnes logées en chambre double. Elle est organisée par Joseph. Sortie à Gruyère et parcours découverte en Suisse au départ de St Julien-en-Genevois. Hôtel à Bulle (CH). Il n'y a pas de parcours bis possible, les participants s'engagent à rester avec le groupe sur le parcours prévu.

La Motonale le 5 octobre 2025 sera organisée par Henri, il nous emmènera dans les gorges de l'Ain.

Compte rendu des « Orangettes »

Les bénévoles sont très satisfaits de cette journée avec une belle organisation. Un moment de partage et de bonne humeur.

Bénévoles 2025

Les présents sont inscrits, nous compléterons la listes des bénévoles lors des prochaines réunions.

Prochaine réunions

Samedi 7 décembre 2024 pour la remise des dons et la soirée fondue.